

ボランティアロード活動 / 『千代会』の皆さんによる国道美化活動

6月8日、『千代会』の皆様が、国道の美化活動を行いました。
活動場所は鳥取市千代水の国道9号で、活動内容は歩道の清掃、植樹帯の草取り、ゴミ拾いなどです。

今回の活動では、はじめに用意していたゴミ袋では足りなくなってしまう、追加でゴミ袋を手配してきたというシーンも見られました。にも関わらずあっという間にゴミ袋は草で埋まってきました！！



～ 活動開始！！～
みるみるうちに一帯がキレイに♪♪



～ 「植樹帯」の整備作業中～
細かな部分も手作業でキレイに除去！！



～ 仕上げに歩道を掃除～
歩道にはみ出した枝も除去しました。



～ 清掃後の風景～
除草の結果、植樹周辺がスッキリ！！



★★ 活動を終えてのコメント ★★
千代会の皆さんのチームワークはもう恒例となっていますが、今回も約45分ほどの作業でご覧のゴミ袋の量となりました！！この日はかなり暑い日だったにもかかわらず、15名であっという間にキレイにさせていただきました。

清掃中に何人かの方からコメントをいただきましたが、皆さんテキパキ作業されており、話しかける際も与えていただけませんでした…

今後もよろしくお願いします！！